

Wer? Wie? Was?

Von der Freude heimlicher Weltmarktführer, einer Reise nach China und der Trauer um viel zu früh Verstorbene.

Geisingen

1 Freude bei **Simone Pajunk-Schelling und Martin Hauger**, CEOs der **Pajunk-Gruppe**: Die Wirtschafts-Woche hat das Medizintechnikunternehmen als „Weltmarktführer – Champion 2025“ ausgezeichnet. Das Familienunternehmen (700 Mitarbeiter, 115 Millionen Euro Umsatz) wurde damit erneut in den Index der heimlichen Weltmarktführer der Universität St. Gallen und der Akademie Deutscher Weltmarktführer aufgenommen.

Bubsheim

2 **Jürgen Häring**, Geschäftsleiter und Inhaber der **Anton Häring KG** aus Bubsheim, ist auf Einladung von Chinas Premierminister Li Qiang als einer von 70 internationalen Experten nach Peking gereist. Ziel des Treffens war, den Austausch mit ausländischen Experten zu intensivieren und die Zusammenarbeit zwischen China und der internationalen Gemeinschaft zu fördern. Der Autoteilehersteller zählt 4000 Beschäftigte und 420 Millionen Euro Umsatz (2023).

Freiburg

3 **Jens Mohrmann** ist seit 1. März neuer Geschäftsführer der Freiburger Wirtschaft, Touristik und Messe (FWTM) und gemeinsam mit Hanna Böhme Geschäftsführer dieser Freiburger Stadtmarketing-Gesellschaft.

Freiburg

4 **Daniel Zeiler** ist neuer stellvertretender Landesobmann der baden-württembergi-



schen Sparkassen. Der Vorstandschef der Sparkasse Freiburg – Nördlicher Breisgau übernimmt das Amt von Heinz Pumpmeier, der in den Ruhestand geht. Zeiler wurde einstimmig für die verbleibende Amtszeit bis Ende 2025 und für fünf weitere Jahre gewählt.

Sexau

5 **Gundolf Vogels** Unternehmen **Lila Laser** in Sexau übernimmt Adam Lasertechnik aus Todtnau zum 1. April im Rahmen einer externen Nachfolgeregelung. Der Maschinenpark zieht in ein neues Werk in Vörstetten. Den Standort in Todtnau soll der Freiburger Rollschleifer-Hersteller Horl übernehmen.

Vogtsburg

6 **Kilian Schneider** ist nach langer Krankheit mit 66 Jahren verstorben. Schneider war von 2010 bis 2020 Präsident des Badischen

und auch Vizepräsident des Deutschen Weinbauverbands. Trotz gesundheitlicher Beeinträchtigungen setzte er sich auch danach für die Belange der Winzer ein. Für sein Engagement wurde er 2023 zum Ehrenpräsidenten des Badischen Weinbauverbands ernannt.

Freiburg

7 Trauer um **Steffen Disch**: Der bekannte Gastronom und Spitzenkoch starb unerwartet mit 53 Jahren. Bis Ende 2023 betrieb Disch das Restaurant Raben in Horben, seit 2014 mit Michelin-Stern. 2020 eröffnete er das Kuro Mori in der Altstadt, das nun vorerst in seinem Sinne weitergeführt werden soll.

Personalnachrichten? Wir freuen uns über Ihre Infos für diese Seite! Einfach per Mail und mit einem Foto an die Redaktion: wis@freiburg.ihk.de